

Les photographes à l'œuvre



La photo de Jérôme Mely avait reçu le prix du public lors de la dernière édition du concours photos. Photo DR.

Après le succès rencontré lors des deux premières éditions, la Communauté de communes du Centre Mosellan organise jusqu'au 28 février la 3^e édition de son concours photos. Ouvert aux photographes amateurs sans distinction d'âge, il portera sur deux thèmes : la vie en Centre Mosellan (ses habitants, ses fêtes et traditions) et la faune sauvage. Les trois meilleures œuvres par catégorie seront primées par le jury. La remise des prix d'une valeur totale de 500 € s'effectuera à Domofutura. Les photos y seront également exposées. Un prix du public sera également décerné. Les conditions pour voter seront précisées après la clôture des candidatures. Les photos primées seront reproduites dans le journal intercommunal. Les épreuves fournies sur un support numérique ou transmises par internet devront être envoyées au plus tard le 28 février à minuit. Tous les détails, le règlement et le bulletin de participation se trouvent sur le site internet de la Communauté de communes : www.cc-centremosellan.com. Les bulletins de participation sont également disponibles dans toutes les mairies de la Communauté de communes.

BÉNESTROFF

Le club Force repart en championnat



À 19 ans, Jordan Kremer motive tous ses amis de compétition. Photo RL

Le club Force réunira, le samedi 17 janvier à la salle polyvalente de Bénestroff, une trentaine d'athlètes de la région qui tenteront de se qualifier pour les Départementales à Fameck. Pour la première fois, six jeunes filles vont concourir en trois mouvements. La Bénestroffienne Céline Nopre, ainsi que Marine Behr tenteront de se placer au mieux face à Céline Corringier ou Roxane Reslinger. Chez les hommes, les frères

Jérémy et Julien Balind ainsi que Jordan Bontempi et Alexis Buisson découvriront la compétition du développé couché. Alexis André, en vétéran, est un habitué de la compétition, tandis que Maxime Meniere et Jordan Kremer, plus aguerris, devraient passer en trois mouvements.

Tout se prépare donc pour la compétition qui accueillera les dirigeants de la FSGT et les clubs de Fameck, Audun-le-Tiche et Berg.

NUMÉROS

Services
CGE (Compagnie générale des eaux) : tél. 0810 463 463.
Morhange Emploi : tél. 0800 10 16 30.
Syndicat des eaux de Rodalbe : bureaux au 12, rue Castelnu à Morhange, tél. 03 87 05 61 00, de 8 h à 16 h 30 (fax : 03 87 05 61 01) ; astreinte, tél. 06 80 75 46 31.
Déchetterie : à Morhange, de 14 h à 17 h.
Taxis : à Baronville, Grostenquin, Morhange et Albestroff taxi Patrick, tél. 03 87 86 30 00, 06 03 30 52 94 ; Château-Salins, Alesia Services, tél. 03 87 05 21 22 ; à Delme, taxi Piodi, tél. 03 87 01 35 27 ; Alesia Services, tél. 03 87 05 21 22. À Morhange, Gaillot, tél. 03 87 86 40 19.

Social
Soins à domicile pour personnes âgées : Albestroff, tél. 03 87 01 60 71 ; à Château-Salins, tél. 03 87 05 21 29 ; à Dieuze, tél. 03 87 01 60 71 ; à Vic-sur-Seille, tél. 03 87 01 12 30.
Relais Seniors Vic-Château : tél. 03 87 05 91 37.
Clic du Saulnois : à Vic-sur-Seille, tél. 03 87 01 95 67.
Centre médico-social : à

Albestroff, tél. 03 87 01 60 63 ; Château-Salins, tél. 03 87 21 47 00 ; à Delme, tél. 03 87 01 36 71 ; à Dieuze, tél. 03 87 86 92 02 ; à Morhange, tél. 03 87 05 01 20 ; à Vic-sur-Seille, tél. 03 87 01 19 05.
Aide à l'emploi : Communauté de communes du Saulnois, Accès 03 87 05 19 79. Communauté de communes du Centre Mosellan, tél. 03 87 86 48 40.

Loisirs
Tourisme : Syndicat touristique du Saulnois, 16, place du Palais à Vic-sur-Seille, tél. 03 87 01 17 69.
Piscine à Val-de-Bride : de 12 h à 13 h 30, (de 14 h à 19 h horaires d'été)
MJC (Maison des jeunes et de la culture) : à Dieuze, impasse de la Madeleine, tél. 03 87 86 97 41. À Morhange, 2, rue de l'Église, tél. 03 87 86 36 14.
Médiathèque à Dieuze : de 16 h à 18 h 15 à la MJC
Office de tourisme : à Dieuze, 10, place de l'Hôtel-de-ville, de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h, tél. 03 87 86 06 07 ; à Vic-sur-Seille, 10, place du Palais, de 9 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h, (jusqu'au 31 mars) et de 13 h 30 à 18 h (à partir du 1^{er} avril) tél. 03 87 01 16 26.

MORHANGE

Ackermann : Daniel Basin quitte l'atelier

Après 43 ans dans l'entreprise Ackermann, Daniel Basin est parti à la retraite. Un départ salué par la reconnaissance de toute l'entreprise au cours d'une cérémonie.

À l'occasion du départ à la retraite de Daniel Basin, tous les employés de l'entreprise Ackermann s'étaient donné rendez-vous dans la salle de réunion afin de lui témoigner reconnaissance et affection. Un hommage mérité pour lui qui a fait toute sa carrière dans l'entreprise, et ce depuis 43 ans.

Tout a commencé à Marthille, le 5 août 1971, lorsque Daniel Basin a signé avec Laurent Ackermann un contrat d'apprentissage en tant que mécanicien sur tracteurs et machines agricoles, et ce pour une période de trois ans. « Ce contrat fut enregistré sous le numéro 19 le 15 septembre 1971 par la Chambre des métiers de la Moselle. Je vous raconte tout cela mais je n'étais pas encore né... », a commenté le directeur Philippe Ackermann. Dans le contrat il était précisé : « L'apprenti contracte l'obligation, vis-à-vis du patron, de fidélité... » Ainsi, 43 ans plus tard on peut dire qu'il l'a bien rempli !

Au cours de sa carrière, Daniel Basin a connu trois générations de dirigeants, les marques Ford, Fiat et New Holland mais aussi International Harvester, Mc Cormick, Case et Mercedes. Il a participé au déménagement de Marthille à Morhange, au rachat de la société Bar et à la construction de l'unité de



Dans le hall de l'entreprise, tout le monde est venu saluer le départ de Daniel, apprécié de ses collègues d'hier et d'aujourd'hui. Photo RL

Boulay. Tout au long de ces années passées au sein des établissements Ackermann, il a été le témoin d'une évolution technique impressionnante avec une faculté d'adaptation et une attitude positive à l'égard des nouveaux. Daniel a été rejoint aux ateliers par Patrick le 1^{er} août 1983 pour 31 ans de travail commun, avec comme dans tous les couples des hauts et des

bas qui ont généré de multiples anecdotes. Ce fut une collaboration réussie.

Son contrat de 1971 lui a été rendu

« Daniel, tu as non seulement contribué au développement et à la réussite de la société, mais tu as su, par ton état d'esprit, fédérer des collègues dans bien des circonstan-

ces délicates. Je souhaite que l'empreinte que tu laisses à ton départ ne s'efface pas et que ce que tu as pu enseigner reste ancré : la fidélité, la loyauté, le dévouement, la rigueur sont des valeurs inestimables au sein d'une entreprise », a conclu Philippe Ackermann.

Il est temps pour Daniel Basin de profiter à plein-temps des plaisirs de la vie dans une retraite qui promet de grandes

satisfactions. Tous sont heureux de pouvoir aujourd'hui lui rendre hommage, mais savent bien à regret qu'ils perdent un homme de valeur. Symboliquement, M. Ackermann lui a rendu son contrat d'apprentissage conclu en 1971... Pour remercier son épouse de sa patience pendant toutes ces années, la direction lui a remis un bouquet de fleurs.

LÉNING

Les Amis des voyages du Saulnois planchent sur leurs destinations

La première réunion du comité des Amis des voyages du Saulnois (AVS) en 2015 se tiendra vendredi 9 janvier à 18 h, au restaurant Le Villageois à Léning.

Lors de cette réunion, il sera question du compte rendu du séjour en Inde effectué du 4 au 18 novembre 2014 et surtout de la préparation de la saison 2015 : choix des destinations

et des dates de réalisation.

Le comité se penchera aussi sur le préprogramme de 2016 en ce qui concerne les voyages lointains qui nécessitent une préparation plus lon-

gue.

Les membres du comité fixeront également la date de la prochaine assemblée générale qui pourrait se situer au début du mois de mars.

FAULQUEMONT

Colis améliorés pour la Croix-Rouge

L'antenne de la Croix-Rouge de Faulquemont et le CCAS ont procédé à la dernière distribution de colis alimentaires pour l'année 2014. L'occasion d'un bilan chiffré avec la responsable.

Pour cette dernière distribution de l'année qui a eu lieu pour la première fois à la médiathèque Les Halles à Faulquemont, 80 colis, agrémentés d'un cadeau personnalisé pour 40 enfants – des peluches pour les plus petits, des livres et des feutres pour les plus grands – ont été remis aux familles qui ont besoin d'un coup de pouce ponctuel ou plus durablement.

L'occasion de rencontrer Germaine Frisch, responsable de l'unité locale de la Croix-Rouge sur le secteur de Faulquemont.

En quoi consiste l'action de la Croix-Rouge à Faulquemont ?

Germaine FRISCH : « L'essentiel de notre activité réside dans la distribution de denrées alimentaires qui permet de gérer l'urgence et de satisfaire le besoin élémentaire de se nourrir, tout en donnant à tous le droit à une alimentation de qualité et équilibrée. »

Comment vous approvisionnez-vous ?

« Les denrées proviennent de la Banque alimentaire à laquelle adhère la Croix-Rouge, d'achats propres à l'association, mais aussi de la collecte de fin novembre qui a mobilisé sur le secteur plus de 20 bénévoles en quête de générosité dans les magasins de la ville. Deux jours de collecte solidaire, à destination des plus défavorisés, qui

sont indispensables au bon fonctionnement de l'association. À cette aide alimentaire s'ajoutent aussi des aides financières allouées sur dossiers présentés par les services sociaux. Ainsi, en 2014, elles se sont élevées à 456,50 €. »

5 427 kg de vivres distribués

Comment se fait l'inscription à la Croix-Rouge ?

« L'inscription se fait sous conditions de ressources. On est là pour aider les gens à retrouver leurs marques. Car ce n'est pas si simple de franchir cette porte. On leur explique qu'il faut que cela reste une situation provisoire. »

Quel est le volume global de denrées distribuées cette année et qui en sont les bénéficiaires ?

« En 2014, onze distributions alimentaires mensuelles à base de conserves cuisinées, de farine, d'huile, de pâtes, de riz, de confitures, de lait, mais aussi de produits plaisir : café, petits gâteaux, etc. ont été assurées sur le secteur de Faulquemont. Cela représente un volume global de 5 427 kg de victuailles. Sur les 80 foyers bénéficiaires au mois de décembre, soit 220 personnes, un chiffre en augmentation de 5 % par rapport à 2013, un quart représente des personnes seules, un autre quart des familles monoparentales. »



Germaine Frisch (au centre), responsable de l'unité locale de la Croix-Rouge à Faulquemont et son équipe ont été rejointes par les instances municipales faulquinoises et tétigeoises pour distribuer les derniers colis alimentaires de l'année à 80 familles. Photo RL

75 personnes aidées

Le Centre communal d'action sociale (CCAS) s'associe chaque année à l'ultime distribution de l'année de la Croix-Rouge pour offrir un colis supplémentaire à base de denrées alimentaires. Avec le sourire, un morceau de brioche et un café, les bénévoles de la Croix-Rouge, Germaine Frisch dont l'investissement ne tarit pas depuis des années, Josette Tarand et Monique Hoff étaient sur le pont pour assurer la logistique. Elles étaient entourées du maire de Faulquemont, Bruno Bianchin, de Murielle Faubel, présidente du CCAS, de Didier Glomp de l'action sociale de la ville,

ainsi que de Guy Jacques, maire de Teting-sur-Nied et son épouse, venus prêter main-forte. Sur le secteur de Créhange où œuvre la même équipe, les aides financières se sont élevées cette année à 879 €. Par ailleurs, 3 029 kg de vivres ont été distribués à 23 familles, soit 75 personnes pour l'année 2014. Douze enfants ont bénéficié d'un cadeau pour Noël.

Renseignements : Croix-Rouge de Saint-Avold au 03 87 92 32 62 et <http://www.croix-rouge.fr>

NÉCROLOGIE

M. Peppino Flore



MORHANGE. – Nous apprenons le décès de M. Peppino Flore, survenu à Dieuze le 6 janvier, à l'âge de 82 ans.

De son union avec Mme née Francesca Pirrera, qu'il a eu la douleur de perdre il y a trois semaines, sont nés cinq enfants : Dominique, Charles, Jean, Maria et Antonio. Il avait la joie d'être entouré de 15 petits-enfants et quatre arrière-petits-enfants. Homme discret et travailleur, M. Flore était dévoué à sa famille et ne manquait jamais d'être disponible pour ses proches.

La cérémonie religieuse sera célébrée ce jeudi 8 janvier, à 14 h 30 en l'église de Morhange, suivie de l'inhumation au cimetière du Petit Moulin.

Nos condoléances à la famille.

NOS CORRESPONDANTS

Canton d'Albestroff

ALBESTROFF : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.
BÉNESTROFF : Fabienne Kremer, tél. 03 87 01 50 66 ou par mail denis.kremer2@wanadoo.fr.

Pour la vie scolaire et les Métromomes : Louis Lexa, tél. 03 87 01 51 62 ou par mail louis.lexa@orange.fr

BERMÉRING : Anne Cattani-Oger, tél. 06 71 88 41 93 ou par mail cireogre@wanadoo.fr.

FRANCALTROFF : Bruno Bintz, tél. 06 30 14 58 69 ou par mail BB.61@wanadoo.fr.

GIVRYCOURT : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

GUINZELING : Fabienne Kremer, tél. 03 87 01 50 66 ou par mail denis.kremer2@wanadoo.fr.

HONSCHIRCH : Daniel Closset, tél. 06 81 29 21 50 ou par mail daniris@orange.fr.

INSMING : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

INSVILLER : Antoine Balthazard, tél. 03 87 01 43 80 ou par mail balthazard.michele@keonet.com.

LÉNING : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

LHOR : Charles Fischer, tél. 03 87 01 62 78 ou par mail charles.fischer@hotmail.fr.

LOSTROFF : Jean-Claude Chateaux, tél. 03 87 86 57 20 ou par mail tochax57@hotmail.fr.

LOUDREFFING : Céline Dohr, tél. 06 71 61 75 36 ou par mail : celine.rechenmann@sfr.fr.

MARIMONT-LÈS-BÉNESTROFF : Fabienne Kremer, tél. 03 87 01 50 66 ou par mail denis.kremer2@wanadoo.fr.

MONTDIDIER : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

MUNSTER : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

NÉBING : Fabienne Kremer, tél. 03 87 01 50 66 ou par mail denis.kremer2@wanadoo.fr.

Pour le football : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

NEUVILLAGE : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

RÉNING : Bruno Bintz, tél. 06 30 14 58 69 ou par mail BB.61@wanadoo.fr.

RODALBE : Alain Cappo, tél. 06 75 41 94 81 ou par mail alain.cappo@wanadoo.fr.

TORCHEVILLE : Christian Zimmermann, tél. 06 71 88 48 89.

VAHL-LES-BÉNESTROFF : Bernadette Vigneron, tél. 03 87 01 55 01 ou par mail : bm.vigneron@hotmail.fr.

VIBERSVILLER : Jean Peltre, tél. 06 10 60 88 04 ou par mail jeanmichel.peltre@sfr.fr.

VIRMING : André Pilmes, tél. 03 87 01 74 15 ou par mail andre.pilmes@orange.fr.

VITTEBOURG : Daniel Closset, tél. 06 81 29 21 50 ou par mail daniris@orange.fr.